

Am 24.02.2016 wurde im Stadtrat das Parkraumkonzept für Paulus- und Medizinerviertel VI/2015/01263 beschlossen. Für den Parkstreifen in der Paracelsusstraße ist demnach die Errichtung einer Kurzpark- und Ladezone vorgesehen. Dieser Straßenabschnitt ist derzeit durch die Bauarbeiten am Steintor begründet eine Sackgasse, wodurch auf dem Parkstreifen nicht wie zuvor längs, sondern schräg geparkt wird.

Wir fragen die Stadtverwaltung:

Ist auf dem Parkstreifen in der Paracelsusstraße, nach Beendigung der Bauarbeiten am Steintor, eine Nutzung zum Längs- oder zum Schrägparken angedacht?

gez. Johannes Krause

Vorsitzender

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)